

Tournoi de basket féminin pour les établissements spécialisés



Les jeunes filles de six établissements spécialisés ont participé à un tournoi de basket, organisé par l'IME De Guise. Photo DR

Dans le cadre de la semaine européenne de basket-ball initiée par l'organisme Special Olympics, l'institut médico-éducatif (IME) De Guise de Forbach a organisé un tournoi de basket-ball féminin qui a

réuni six établissements spécialisés de la Moselle : Sarreguemines, Montigny-lès-Metz, Creutzwald, Saint-Avold Wehneck, Jussy et bien sûr Forbach. Le tournoi s'est déroulé au Palais des sports

de Behren-lès-Forbach.

Cette initiative a permis à des adolescentes d'instituts médicalisés et professionnels de se rencontrer. Au-delà de la performance sportive, ces jeunes filles ont essayé de don-

ner le meilleur de leurs capacités et ont montré un réel engouement.

L'IME De Guise de Forbach s'est imposé en finale de la division 1 face à l'IME Les Genêts de Creutzwald.

Cette rencontre a permis aux jeunes forbachoises de parfaire leur esprit d'équipe en vue de leur participation aux jeux nationaux Special Olympics, au mois de juin à Nantes.